
   2011-2012 年度今治ロータリークラブ週報    No.41 
 

第 ４１ 回 例 会 報 告（５月１７日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３２名          ・欠席数  ２２名 

・当日出席率   ７０．４５％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞藤田､原､檜垣(直)､檜垣(俊)､檜垣(巧)､川上､久米､松木､越智(務)､尾越､大澤､竹田､田中 

〔免除会員〕青野､原田､門田､金森､松本､村上､白石､高木､八木 

<4/26 欠席補填> (4/13 高松西)檜垣(俊)  (4/15 地区協)近藤､松木  (4/24IAC)藤田  (5/7 今治北)原､平尾 

      檜垣(巧)､平田､吉良､光藤､越智(務)､大澤､竹田､田中 
◇会長報告・5 月 21 日(月)今治北 RC 合同例会を開催します。東京世田谷中央 RC 関博子氏を講師に迎え、「R

の喜びや価値」をお話していただく予定です。年々会員数が減少しています。RC 自体が変わって

いかなければなりません。「研修例会」と考えてご出席ください。 

◇幹事報告・先日ご協力頂きました緑の募金は、14,300 円となりました。 
      ・5 月 21 日(月) 今治北 RC 合同例会です。今治国際ホテル２階ダイヤモンドの間にて開催。お食

事を 11 時 30 分より１階ラ・セールにご用意しております。5月 24 日(木)は振替休会です。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・西信正男会員：子供達が小さい頃は｢お父さんの誕生日は美味しいものを

食べに行く日｣でした。子供達も大学生になり｢今治はお魚が美味しいから、お祝はお魚料理にし

よう｣と誕生祝いに帰省してくれます。▼平田豪勝会員：年男です。前の年男の時は、医学部の 6

年生でした。勉強もしましたが、よく飲みました。12 年経っても相変わらずお酒は飲んでいます

が、5月 5日からは禁煙に挑戦しています。▼冠康秀会員:50 歳という節目の年を迎えました。

40 歳の時も大きな節目に感じましたが、40 代はいろいろな場面で“青年部”でした。これから

は中高年の仲間入りです。同級生と健康に過ごせるよう心がけています。11 月 23 日の大阪マラ

ソンにもエントリーしました。 

 

国際大会報告 
◆飯忠梧会員：大会前日のプレコンベンションから参加しました。各地区の交換委員長会議

です。１日かけてじっくり話合いができ、友情を深める事ができました。翌日の大会本番

ではタイ女王がお出ましになりメモリアルスピーチを賜りました。また、次期 RI 会長 田

中作次氏の歓迎ランチも開催されました。非常に経験豊かな方ですが、スピーチにリンカ

ーンの名言を引用していたのが少し残念でした。今後はご自身の素晴らしい経験からお話

されればと期待しています。バンコクでは JRIC のオフミも開催され、全国の友人と集う事

が出来ました。大会後は、アユタヤ観光へ出掛けました。有名な仏教遺跡です。暑いタイ

で帽子をかぶらずに観光していると、一緒に観光している方たちに帽子をかぶるようにす

すめられ購入しましたが、タイでは使う事がありませんでした。RC のゴルフ大会でタイ土

産の帽子をかぶってプレーをしようと思っています。 

◆重松宗孝会員：関西空港の近くで渡航前に前泊し、夕食を飯会員と食べに行きました。オ

ーダーを取りに来た方はネパール出身で、米山記念奨学生として勉強した方でした。とて

も流暢な日本語を話していました。ネパールといえば「古切手集め」でネパールの医療活

動に従事された岩村博士を思い浮かべます。岩村博士は宇和島出身です。ネパールには岩

村博士を称える博物館がある聞き、タイへ行く前から博識になりました。肝心の RI 大会で

すが、同時通訳が FM ラジオで聞けるのでラジオを持参しましたが、日本語の周波数は 93Hz

で、持参したラジオの目盛は 90Hz まででしたので日本語では聞けず、ご報告できるほどの

「内容はないよー。」です。 

 次 回 例 会（５月２１日） 
【 今治・今治北ＲＣ合同例会 】 

            日 時：２０１２年５月２１日（月） １２：３０～ 

            場 所：今治国際ホテル ２階 （ダイヤモンドの間） 

   ※昼食は１１時３０分より、１階ラ・セールにてご用意しております。お食事をお済ませになり 

    ２階ダイヤモンドの間へお越し下さい。 

５月２４日（木）は振替休会です。 


